
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

O hospital de Espinho tem perdido importância e valências. À perda das urgências em 2007,

juntou-se mais recentemente a perda de 28 camas de cuidados continuados.

É cada vez mais claro que para a população de Espinho a saúde ficou mais cara e mais

distante. Mais cara porque as taxas moderadoras são mais elevadas; mais distante porque as

pessoas estão obrigadas a deslocações maiores para ter acesso à saúde.

Sabe-se que o Governo tem a intenção de entregar uma série de hospitais a privados, em

particular estes hospitais que foram esvaziados ao longo dos últimos anos. É importante saber

qual a intenção do Governo relativamente ao hospital de Espinho, uma vez que se fala do

interesse da Santa Casa da Misericórdia no mesmo.

É fundamental que o Governo esclareça se tem a intenção de privatizar este hospital, se

existem negociações ou conversações em curso ou se foi manifestada qualquer intenção de

aquisição do hospital por parte da Santa Casa da Misericórdia ou outra qualquer entidade.

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar do

Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do Ministério da Saúde, as

seguintes questões:

Qual o objetivo do Governo para o hospital de Espinho?1.

Tem a intenção de o entregar à exploração de uma entidade privada?2.

Existe qualquer tipo de negociação ou conversação em curso nesse sentido?3.

Alguma entidade manifestou, até agora, interesse na exploração e gestão do hospital de

Espinho?

4.



Palácio de São Bento,  sexta-feira, 18 de Setembro de 2015

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 3032
	txtLegPergunta[0]: XII
	txtSessaoPergunta[0]: 4

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2015-09-23
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Futuro do hospital de Espinho
	txtDestinatario[0]: Min.  da  Saúde

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 
	Info[0]: 
	txtSerial[0]: 90391_1536
	txtFolio[0]: 31788



		2015-09-18T18:30:38+0100
	Dina Nunes (Assinatura Qualificada)


		2015-09-23T14:44:11+0100
	Duarte Pacheco (Assinatura Qualificada)


		2015-09-23T14:51:21+0100
	Florinda Veiga (Assinatura Qualificada)


		2015-09-18T18:31:03+0100
	SD-DSS Signature id-09dcb0278197f6dbb14a335a40f344af


		2015-09-23T14:44:15+0100
	SD-DSS Signature id-6f78ff996a7f97197f84f5f626331e68


		2015-09-23T14:51:33+0100
	SD-DSS Signature id-42605b1a5f26bc21cfce1cee1c91e409




